

150 ANS DE L'UNION
POSTALE UNIVERSELLE150 YEARS OF THE
UNIVERSAL POSTAL UNION

Emission du 9 octobre 2024

Issue: October 9th 2024

En 2024, l'Union postale universelle célèbre son 150^e anniversaire.

Le 9 octobre 1874, 22 pays se sont réunis pour signer le Traité de Berne, créant ainsi l'Union générale des postes, qui deviendra ensuite l'Union postale universelle. Un siècle et demi plus tard, l'UPU unit à présent les réseaux postaux de 192 Pays-membres.

Elle a ainsi concrétisé la vision de ses fondateurs, qui consistait à établir un territoire postal unique pour servir toutes les populations, où qu'elles se trouvent.

Avec le thème de ce 150^e anniversaire, « Cent cinquante ans d'engagement pour la communication et le développement des peuples à travers le monde » L'UPU célèbre cette réalisation et renforce son engagement à servir toutes les populations pour les années et siècles à venir.

Tout au long de 2024, l'UPU organise une série d'événements et des campagnes visant à rendre hommage à la richesse de son passé, à la pertinence de son présent et aux promesses de son avenir.

Depuis 2019, l'opérateur Office des Postes et Télécommunications de Polynésie française a confié la délégation du service public postal à la SAS Fare Rata. Cette dernière s'inscrit dans cette tradition postale héritée de nos anciens, et célèbre ces 150 ans de l'Union Postale Universelle en émettant un timbre commémoratif de 300F.CFP, le 9 octobre 2024. Pour commémorer l'événement, plusieurs vidéos seront également partagées par les filiales du groupe OPT sur le site farerata.pf.

Ce timbre reprend le visuel du timbre polynésien émis en 1974 pour les 100 ans de l'UPU. Il a été dessiné à l'origine par Michel Caussin et gravé par Gilbert Aufschneider. Il a été retravaillé par l'illustrateur et graveur Louis GENTY pour l'émission de 2024 en habillant également les contours de la planche de 10 timbres mais aussi le Bloc Feuillet, particulièrement réussis.

Cette technique du « timbre sur timbre » est très rare, Fare Rata en émet en général tous les 5 ans afin de faire revivre des timbres d'exception.

In 2024, the Universal Postal Union celebrates its 150th anniversary.

On 9 October 1874, 22 countries came together to sign the treaty of Berne, creating the General Postal Union, which would later become the Universal Postal Union. A century and a half later, the UPU now unites the postal networks of 192 member countries.

It has thus fulfilled the vision of its founders, which was to establish a single postal territory to serve all populations, wherever they are.

With the theme of this 150th anniversary, "150 years of commitment to communication and development for people around the world" UPU celebrates this achievement and reinforces its commitment to serve all peoples for years and centuries to come.

Throughout 2024, the UPU is organizing a series of events and campaigns to pay tribute to its rich past, the relevance of its present and the promises of its future.

Since 2019, the operator Office des Postes et Télécommunications of french polynesia has entrusted the mission of the public postal service to the company SAS Fare Rata. The latter is part of this postal tradition inherited from our elders, and celebrates the 150th anniversary of the Universal Postal Union by issuing a commemorative stamp of 300 F face value, on October 9, 2024. To commemorate the event, several videos will be also shared by OPT group subsidiaries on the farerata.pf website.

This stamp reproduces the visual of the Polynesian stamp issued in 1974 for the 100th anniversary of the UPU. It was originally drawn by Michel Caussin and engraved by Gilbert Aufschneider. It was reworked by the illustrator and engraver Louis GENTY for the 2024 issue by also dressing the contours of the 10 stamps fullsheet but also the minisheet, particularly well done.

This technique of the «stamp on stamp» is very rare, Fare Rata issues in general every 5 years to revive exceptional stamps.



SPÉCIFICATIONS

- **Format / Size** : 27x48 (300F)
- **Planche de / Sheet** : 10 timbres / 10 Stamps
- **Tirage / Print run** : Visuel / Face value 300F : 40 000 exemplaires dont 10 000 Métropole
- **Enveloppe 1^{er} jour / First day envelopes** (380F) : 800 exemplaires dont 400 Métropole
- **Bloc feuillet / Mini sheet** (300 F) : 10 000 exemplaires dont 7 500 pour la Métropole
- **Procédé imprimerie / Printing** : taille douce
- **Gravure** : Louis GENTY
- **Réalisation maquette / Production** : FARE RATA 2024

L'émission premier jour aura lieu à la Poste de Papeete le 9 octobre 2024. Une enveloppe 1^{er} jour sera mise en vente ce jour-là.

October, 9th 2024 issuing day at the Papeete Post Office. One "first day" cover to be placed on sale that day.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2024/08

Fare Rata, la poste du fenua



DÉSIGNATION	Nombre Quantity	Valeur Unitaire Unit price	TOTAL
Timbre-Poste : « 150 ans de l'Union Postale Universelle » Stamp: "150 years of the Universal Postal Union"		300 F	
Enveloppes 1 ^{er} jour : « 150 ans de l'Union Postale Universelle » First day cover: "150 years of the Universal Postal Union"		380 F	
Bloc feuillet : « 150 ans de l'Union Postale Universelle » Mini sheet: "150 years of the Universal Postal Union"		300 F	
		TOTAL	



VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

- Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque
- Carte de crédit / Credit card
- Autres / Others

- Mastercard
- Eurocard
- Visa
- Amex

N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité* : _____ Date d'expiration : _____
CW number* Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature : _____

TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA
Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport – 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française
Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86
www.fenuamarket.pf - phila@farerata.pf

PROCHAINE ÉMISSION

- Timbre : 70 ans de la mort d'Henri Matisse
- Valeur : 1 TP à 500F
- Emission : 7 novembre 2024

